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Delegiertenversammlung 

Donnerstag, 

28. Oktober 2021 

 

11:30 - 12:30 Uhr  

Hochschule Luzern – 

Informatik, Online 

   

Besprechungsleiterin Estefania Otero 

Protokollführer Alexander Fleischli 

Teilnehmer STAIR-Vorstand:  

- Ariana Huwiler  

- Christof Kälin 

- Luana Cusseddu 

- Florian Sztarsich 

- Yves Zumbühl 
- Yannis Krämer 

- Micha Wiss 

- Fabien Morgan 

- Christof Bienz 

- Erna Keric 

- Rafael Rathe 

- Jan Baumann (Revisor) 

17 Studienjahrgangsvertretungen 

-  

Abwesend - 5 entschuldigte, 30 nicht entschuldigte 

Studienjahrgangsvertretungen 

Traktanden 1. Begrüssung/Appell  

2. Semesterbericht der Präsidentin 

3. Wahl der Stimmenzähler 

4. Änderungen der Statuten 

5. Wahlen  

6. Finanzen  

7. Semesterprogramm 

8. Verschiedenes / Anträge  
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1 Begrüssung/Appell 

Estefania begrüsst die Anwesenden und erklärt die DV für neue Teilnehmer. 

2 Semesterbericht der Präsidentin 

Letztes Semester war wieder eine Herausforderung aufgrund der Pandemie. Während des 

Semesters haben wir ein grosses Capture the Flag durchgeführt, online Among Us gespielt und 

Challenges mit Preise organisiert. Im Sommer wurde Paintball gespielt. 

3 Wahl der Stimmenzähler 

Yannick Schuitemaker wird als Stimmenzähler gewählt. 

4 Änderung der Statuten 

Folgende Änderungen der Statuten wurden vorgeschlagen: 
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Die Anpassungen wurden beide einstimmig angenommen. 

5 Wahlen 

Estefania wurde einstimmig erneut als Präsidentin angenommen. 

STAIR hat dieses Semester fünf neue Mitglieder: Micha Wiss (Event), Fabien Morgan (Event), 

Christof Bienz (Event/PR), Erna Keric (Event/PR) und Rafael Rathe (PR). Sie stellen sich kurz vor. 

Somit sieht der neue Vorstand folgendermassen aus: 

 

Alle neuen Mitglieder wurden einstimmig gewählt. Der Vorstand als ganzes wurde ebenfalls 

einstimmig angenommen. 
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6 Finanzen 

6.1 Jahresrechnung 

 

Die Mitgliederbeitrage sind erneut gestiegen. Es wurde jedoch wie geplant Verlust gemacht. 

 

Im ersten Coronasemester wurde Gewinn gemacht, weshalb das Vermögen seither reduziert 

wird. 

6.2 Revisorenbericht 

Die Buchhaltung und Kasse wurde vom Revisor geprüft und ist alles in Ordnung. Die Einsicht 

wurde ohne Probleme gegeben. 
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6.3 Budget HS 2021 

 

Dieses Semester gibt es einen höheren Ertrag aufgrund einer höheren Anzahl Studierenden. 

Glücklicherweise können wir wieder vor Ort Events durchführen, weshalb dort auch mehr 

Aufwand budgetiert ist. 

6.4 Abstimmung Jahresrechnung 

Die Jahresrechnung wurde einstimmig angenommen. 

7 Semesterprogramm 

7.1 Events 

Folgende Events finden dieses Semester statt: 

 

8 Verschiedenes / Anträge 

8.1 Sarah Hauser 

Frau Hauser fragt die Studierenden wie das Semester bis jetzt läuft. Es läuft mehrheitlich gut. 

Es ist streng, aber interessant. 
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8.2 Steckleisten 

Teilweise sind nicht genug Steckleisten vorhanden. Dies kann beim Hausdienst gemeldet 

werden, um mehr zu erhalten. 

8.3 Kurzfristiger Raumwechsel 

Es kommt in gewissen Modulen vor, dass kurzfristig Räume gewechselt werden oder es nur 

Online durchgeführt wird was für Personen vor Ort sehr mühsam sein kann. 

Grundsätzlich sollte es den Dozierenden möglich sein flexibel zu sein, jedoch nicht so 

kurzfristig und zum Frust der Studierenden. Frau Hauser wird dies weitermelden. 

Der Hochschule ist die Herausforderung bekannt und sie sind auf Feedback angewiesen. Es gibt 

ein internes Team, welches daran arbeitet (HSLU 2.0). Bitte solches Feedback unbedingt an 

dieses Team weiterleiten. 

8.4 HSLU 2.0 

Die Kommunikation funktioniert gut und die Rückmeldungen werden auch berücksichtigt. 

STAIR steht mit ihnen auch in Kontakt, wir leiten dort auch gerne anonymes Feedback weiter. 

8.5 Aufnahme Onlinevorlesung 

Ein Dozent hat in der ersten Vorlesung gesagt, dass es keine Aufzeichnung der Vorlesung 

geben wird. Dies wurde damit begründet, dass alle Studierende um Erlaubnis gefragt werden 

müssten. 

Das Thema Aufzeichnungen ist ein stark diskutiertes Thema an der HSLU. Gewisse 

Departemente verbieten Aufzeichnungen komplett. Die HSLU I überlässt die Entscheidung den 

Dozenten. Gezwungen wird niemand, das Ziel ist jedoch langfristig eine gute Lösung zu finden. 

9 Unterschriften 

Rotkreuz, 28. Oktober 2021 

 

Die Präsidentin:  Der Protokollführer: 

 


